



市民ライターがまちの話題をお届け!! /
広報ひだまち特派員レポート
(特派員: 水樹 華・林 実香)



3/3 「令和6年度飛騨市教育実践論文」
で入賞した教員を表彰しました

さまざまな教育課題を基に行った授業改善の成果をまとめた「教育実践論文」の審査結果を受けて開かれた表彰式で、山之村中学校の山本祐也教諭と古川中学校の松永麻里教諭が優秀賞に選ばれました。



3/8 「吉高薬草部」メンバーが
薬草クッキーのワークショップを開催

飛騨市の薬草を若い世代にも普及させようと活動している吉城高校の「吉高薬草部」のメンバーが、今年度開発した「メナモミホワイトチョコクッキー」の作り方や美味しさを伝える体験会を開催しました。



3/13 古川小児童らが「米作り」で得たお金を
能登の被災地へ寄付しました

1年間にわたり「防災」と「米づくり」を学んできた古川小学校5年生が、自分たちで作ったお米を授業参観の際に販売し、その売上の全額を「能登半島地震の被災者へ」と寄付しました。



3/4 宮川小児童が作品集、版画カレンダー
の完成を市長へ報告

宮川小学校の全校児童8名が都竹市長を訪問し、今年の「文童子」「版画カレンダー」が完成したことを報告しました。今回のテーマは「白峰太鼓」。全校生徒で太鼓を叩いた思い出を版画で表現したそうです。



3/12 脱プラスチック肥料の開発・普及に
向けた連携協定を締結

肥料メーカーのサンアグロ(株)、JAひだ、飛騨市が「飛騨市発 脱プラスチック肥料の開発・普及に向けた連携協定」を締結し、今後プラ殻でコーティングしない水稲一発肥料の開発・普及を目指します。



3/14 1年間にわたる「防災マイプロ」の
成果を発表しました

保育園や小学校、高齢者施設に出掛け、防災に関する紙芝居やゲームなど創意工夫した啓発活動に取り組んで来た古川中1年生が、これまでお世話になった市防災士会の皆さんに活動内容を報告しました。



3/14 100歳を迎えた古川町の
竹林スズ子さんをお祝い

古川町の竹林スズ子さんが100歳の誕生日を迎えられたことを受け、野村賢一市民福祉部長が竹林さんのご自宅を訪問して花束と褒賞金を手渡し、家族の皆さんらと一緒に長寿をお祝いしました。



3/15 中畑教授、大橋教授
退職記念講演会



長年にわたり神岡町で宇宙物理学研究を続けてこられた中畑雅行教授と大橋正健教授が定年を迎えられたことを受け、お2人による退職記念講演会を開催し、200名以上が来場して耳を傾けました。



3/18 「神岡こども園」新設に向けて
双葉福祉と飛騨市が協定締結

令和8年4月に神岡町で公私連携型保育所型認定こども園「神岡こども園」が新設されることを受け、運営主体となる(社福)双葉福祉と市が、基本事項に関する協定を締結しました。



3/19 オカダミノルさんの飛騨市PRソングと
古川中生徒制作の動画をお披露目

飛騨市観光プロモーション大使を務める文筆家でシンガーソングライターのおカダミノルさんが制作した飛騨市の観光PRソングと古川中学校の生徒が制作したプロモーションビデオがお披露目されました。



3/19 「飛騨市シティプロモーション」用の
動画とポスターが完成

飛騨市民の暮らしや文化などの魅力、市民の思いを表現する「飛騨市シティプロモーション」用の動画とポスターが完成し、関係者や市民の皆さんへ向けたお披露目会が開催されました。



3/21 北村奈央さんがビューティージャパン
岐阜ファイナリストに

ケアビューティストとして高齢者の介護美容に取り組んでいる古川町の北村奈央さんが「ビューティージャパン中日本・岐阜大会」で初出場ながらファイナリストに選ばれ、都竹市長に喜びを報告しました。



市民ライターがまちの話題をお届け!! /
広報ひだまち特派員レポート
(特派員: 水樹 華・林 実香)



3/22 持続可能な未来に向け
「オーガニックビレッジ」宣言!

有機農業を推進し、環境保全と地域活性化の両立を目指そうと、市はオーガニックビレッジ宣言を行いました。この日は東海農政局局長の講演や市有機農業推進協議会会員による活動報告も行われました。



3/24 令和6年度「まちづくり報告会」が
開かれました

市民が主体となる地域づくり活動に対して支援が行われた「まちの元気応援事業」9団体と「ふるさと納税活用まちの元気創出支援事業」4団体が出席し、昨年度の取り組みや展望を報告しました。



3/26 市民向けの歴史講座
「歴史的公文書夜話」を開催

市が保管している、明治から昭和中期にかけての行政資料や歴史資料などの価値や面白さを広く知ってもらい、適切な保存と有効活用につなげようと市民向け講座「歴史的公文書夜話」が開催されました。



3/22・23 魔法のペンで思いのままに…
「デジタル漫画教室」開催

漫画がすばやく、正確に描ける「デジタル漫画教室」が飛騨まんが王国で開かれました。市内から多くの親子らが参加し、最新の液晶タブレットとアプリを使って漫画やイラストの制作を楽しみました。



3/26 富山大学と市が連携協力に関する
包括協定を締結しました

地域医療や教育研究などさまざまな分野で連携してきた市と富山大学が包括連携協定を結びました。これを機に人的交流や知的・物的資源の相互活用、地域課題の解決、教育研究のさらなる充実を図ります。



3/27 宮川保育園で園舎お別れの会と新園舎見学会
特レポ

老朽化により宮川保育園の現園舎の使用を終了し、令和7年度から新園舎として宮川小学校内へ移転することを受け、園児や保護者、卒園者、関係者による園舎お別れの会と新園舎見学会が行われました。